

# **Erste Mannschaft gewinnt Testspiel gegen Hardheim**

30.07.2012 13:09 von Rechner Uli (Admin)

## **3:0 Erfolg zuhause gegen den Kreisligisten**

Nach der Testspielniederlage am vergangenen Mittwoch in Schloßau stand für unsere Erste Mannschaft am Sonntag das nächste Vorbereitungsspiel auf dem Programm.

Gegen den Kreisligisten aus Hardheim konnte ein vor allem in der zweiten Halbzeit verdienter 3:0 Erfolg erzielt werden.

Zunächst spielte der ehemalige Verbandsligist mit Rückenwind auf unser Tor und bestimmte das Spiel. Unsere Mannschaft verstand es dabei den Ball ruhig und sicher in den eigenen Reihen zu halten und wurde durch zwei Konter selbst gefährlich vor dem Gästetor.

Hardheim hatte in der ersten Halbzeit zwei gute Gelegenheiten, konnte jedoch den Ball allerdings nicht in unserem Tor unterbringen. In der 20. Spielminute wurde unserem Team ein Freistoß in der gegnerischen Hälfte zugesprochen, welcher von Oliver Neeb schnell auf Uwe Bernhardt ausgeführt wurde, der aus zwanzig Metern das Spielgerät mit einem satten Sonntagsschuss unhaltbar in den Winkel hämmerte.

Somit ging der TSV zu diesem Zeitpunkt zwar etwas überraschend in Führung, im Anschluss daran machte unser Team aber mehr für das Spiel, doch bis zum Pausenpfiff sollten keine Tore mehr erzielt werden.

In der Halbzeitbesprechung sprach unser neuer Co-Trainer von einer „ordentlichen Leistung“ in den ersten fünfundvierzig Minuten und stellte die Mannschaft auf die zweite Hälfte ein.

Unser Team trat munter auf und hatte bis zur 50. Spielminuten zwei gute Gelegenheiten durch Jonas Aumüller und Martin Volk, der mit einer „verunglückten“ Flanke große Gefahr vor das Hardheimer Tor brachte. In der 59. Spielminute flankte wiederum Martin Volk von rechts in die Mitte auf den einschussbereiten Jonas Aumüller, der das 2:0 markierte.

Anschließend wurden genügend Torchancen herausgespielt, um das vorentscheidende dritte Tor zu erzielen. So wurden beste Gelegenheiten ausgelassen. Dominik Neeb, Matthias Keller, Jonas Aumüller und Martin Hornung hätten jeweils ein Tor schießen können.

In der 86. Minute vollstreckte Martin Volk, der ab Ende August für ein halbes Jahr aus beruflichen Gründen nicht für den TSV spielen kann, eine schöne Kombination über die linke Seite mit einem Schuss aus fünf Metern. Die entscheidende Vorlage kam von Alexander Dörr.

Die Abwehr um Markus Fischer, Alexander Kern und Fabian Aumüller stand an diesem Nachmittag sehr sicher.

Am Ende durfte sich unsere Erste Mannschaft über einen auch in dieser Höhe verdienten 3:0 Erfolg über den TV Hardheim freuen.

Das nächste Testspiel findet am kommenden Freitag, den 3. August, um 19 Uhr zuhause gegen den SV Schefflenz 2 statt.

Im Krombacher Kreispokal tritt unser Team am kommenden Sonntag, den 5. August, in der zweiten Runde um 17 Uhr beim FC Zimmern an.

Eingesetzte Spieler: Albrecht Morast, Markus Fischer, Alexander Kern, Fabian Aumüller, David Holderbach, Jonas Aumüller, Oliver Neeb, Alexander Dörr, Matthias Keller, Uwe Bernhardt, Dominik Neeb, Martin Volk, Martin Hornung.